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Anfrage 

der Abgeordneten DR. BROESIGKE 

an den Herrn Bundesminister für Justiz 
betreffend Inbetriebnahme des Umlauf-Aufzuges im Nebengebäude des 
Bezirksgerichtes Innere Stadt-Wien 

Der Aufzug im GerichtsgebäudeWien 1., Riemergasse 4 (Bezirksgericht 
Innere Stadt-Wien) ist seit vielen Wochen nicht mehr in Betrieb. 

,Da dieser Paternoster zur Personenbeförderung bis zum 4. Stock dieses 
.' Gebäudes dient, bedeutet seine Au.'?>erbetriebstellung für eie Personen, 

die bei diesem Gericht zu tun haben, vor allem für ältere und gebrech
liche, eine beträchtliche Erschweltlis. 
Es müßte daher getrachtet werden, den Aufzug so schnell als möglich 
wieder in Betrieb zu setzen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn. Bundesminister 
für Justiz die 

Anfrage: 

1. Welche Hindernisse stehen einer Wiederinbetriebnahme des oben 
genannten Aufzuges entgegen? 

2. Werden Sie veranlassen, daß dieser Aufzug Innere Stadt-Wien ehestens 

wieder in Betrieb genorrmen \verden kann? 
/ 
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